

El Ayuntamiento de Petrer busca ampliar los huertos urbanos

09/11/2016



La edil de Medio Ambiente, Silvia Rodríguez, ha anunciado que desde la concejalía proyectan **ampliar los espacios dedicados a los huertos populares**, ya que se trata de una iniciativa con una importante demanda en la que siempre hay personas que se quedan fuera. Por ello, desde el área se está barajando la posibilidad de, **o bien ampliar el espacio dedicado a huertos en Ferrusa, o bien buscar alguna alternativa** en una parcela que esté en el núcleo urbano.

Los huertos populares de Ferrusa recibieron la semana

pasada una visita de los usuarios de los huertos urbanos de Sax, que coordina la Concejalía de Medio Ambiente de la vecina población. Asimismo, la edil de Medio Ambiente de Petrer, Silvia Rodríguez, se mostró muy satisfecha por la labor que ejercen los huertos populares y porque estos sirvan de ejemplo para otras poblaciones. Rodríguez ha recordado que en los huertos se fomenta el uso de prácticas ecológicas y son una herramienta excelente para despertar la conciencia sobre soberanía alimentaria.